
Pièces 9 Pièces

Superficie 281 m²

Référence 84545489

Prix 1 745 000 €

Rueil Malmaison
Maison à vendre (92500)
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Rueil-malmaison parc du bois preaubarnes vous propose à la vente en exclusivité

cette  maison  familiale  de  1890,  9  pièces  de  240m²  habitable,  sur  un  terrain

paysager  de  986m2,  localisé  proche  du  parc  de  bois  préau,  dans  un  quartier

résidentiel proche des meilleurs écoles publiques ou privées et du centre-ville. Elle

se compose d'une entré avec vestibule, un salon, une cuisine ouverte de plain pied

sur  une terrasse et  le  jardin,  une salle  à  manger  et  d'un bureau/  bibliothèque.  Au

dessus de l'agrandissement du salon se trouve la suite parentale avec sa salle de

douche. Aux étages vous trouverez ...

Rueil-malmaison  parc  du  bois  preaubarnes  has  the  exclusive  listing  of  this  5-bed

family  home  dating  from  1890  offering  240m²  (2,583  sq  ft)  of  living  space.  It  is

located in a residential area located near the parc de bois préau, close to the best

public and private schools and the town centre. It comprises an entrance hall with

vestibule, a living room, a kitchen opening onto a terrace and garden on the same

level,  a  dining  room  and  an  office/library.  Above  the  living  room  extension  is  a

master  bedroom  with  a  shower  room.4  bedrooms  and  a  shower  room  on  the

upper floors. Playroom, laundry ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
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